

Cuba et l'Iran pour la consolidation des échanges et de la coopération



CUBA

IRAN



La Havane, 16 janvier (RHC).- Les travaux de la 17e session de la Commission intergouvernementale Cuba et l'Iran se sont terminés ce mercredi à La Havane.

Au terme de cette session, les deux parties ont signé de nouveaux accords pour élargir les échanges dans les domaines de la santé, de l'énergie, de l'agriculture et des sports.

Déjà, au terme de la première journée de travail, Cuba et l'Iran ont signé un accord de coopération en matière d'agriculture et un mémorandum d'entente entre l'Institut National des Ressources Hydrauliques et son homologue de l'Iran.



Radio Habana Cuba